

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 20. Dezember 2007

Biologische Kläranlage entlastet Waldgraben

Bürgermeister Bernd Müller und Udo Laps, Geschäftsführer des Abwasserverbandes Untere Rodau, stellten heute in Obertshausen den neuen Bodenretentionsfilter vor. "Durch den neuen Bodenretentionsfilter wird der Waldgraben in Lämmerspiel nachhaltig entlastet. In nächster Konsequenz wird dies auch die Wasserqualität der Rodau positiv beeinflussen, denn das Wasser, das vom Waldgraben in die Rodau eingeleitet wird, wird zukünftig gereinigtes und filtriertes Wasser sein", erklärt Bürgermeister Bernd Müller. Der Bodenretentionsfilter liegt am Waldgraben in Hausen. "Ich bin froh, dass die Zusammenarbeit zwischen Oberliegern und Unterliegern, also zwischen Obertshausen und Mühlheim, so reibungslos läuft und die ökologische Verantwortung für unsere Flüsse in beiden Kommunen eine hohe Priorität genießt", erläutert der Bürgermeister abschließend.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de